

España, corazón generoso

Artículo del Cardenal Juan Luis Cipriani, Arzobispo de Lima, publicado en el diario "ABC" sobre el terremoto en Perú

24/09/2007

El sur de Lima ha sido devastado por un terremoto de 7.9 grados Richter de intensidad. Es, sin duda, una de las mayores tragedias que ha tenido que soportar mi país, una tierra acostumbrada al sufrimiento y a los desastres naturales. Sin embargo, esta vez, los daños han sido

catastróficos. Más de quinientos muertos, cientos de heridos, cien mil damnificados y ciudades enteras borradas del mapa -entre ellas, Pisco, con el 90 por ciento de sus edificios destruidos-, son parte del balance macabro de un episodio desolador.

El terremoto y sus secuelas han puesto a prueba la fe de los peruanos. Somos, por herencia y tradición, un pueblo optimista, solidario, valiente. No hemos perdido, ni en las horas más lóbregas, la esperanza de salir adelante... Sabemos que no estamos solos, porque ustedes están a nuestro lado (...).

Por eso, no pierdo la esperanza. Mi esperanza es Jesús. Así nos lo recuerda el Papa Benedicto XVI en su reciente libro sobre Jesucristo, cuya versión española acaba de salir a la luz. Los peruanos sabemos que la unión es la clave para superar este

desastre. Unión. Entre nosotros, y con el mundo. Confiamos en la ayuda internacional. Sólo tememos algo: que la molicie y la indiferencia terminen por apaciguar el fuego de la generosidad, que la necesaria reconstrucción de nuestras ciudades y el socorro a los damnificados sea pospuesta por otros afanes, más prosaicos y menos urgentes (...).

Artículo completo del cardenal Cipriani

[pdf | Documento generado automáticamente desde https://opusdei.org/es-es/article/espaa-corazon-generoso/](https://opusdei.org/es-es/article/espaa-corazon-generoso/) (22/02/2026)